
   

南部ブロック発表 「庄内さくら学園での新たな公民分館活動に向けて」 

 

【背景】 

 庄内さくら学園校区の公民分館活動については、昨年度より意見交換や懇談会を通 

じて、活動のあり方や課題について多角的に議論してきました。その結果、新公民分館

の設立に向けての方向性を明確化し、今後の展望について考察したので今回の発表で

は庄内さくら学園校区の公民分館の在り方について検討過程や成果についてご紹介さ

せていただきます。 

 

１． 昨年度の振り返り 

 令和 4年 9月 3日「庄内さくら学園開校に伴う今後の分館活動のあり方について」 

  庄内さくら学園開校に伴う分館活動に関する意見交換を実施 

  

２．変遷 

・現状分析：3分館を統合に伴う課題を把握 

  ・基本的な方向性：各分館の意思を尊重 

  ・方向性に基づいた課題：活動内容と場所の整理、育成グループ活動の今後 

  ・３分館懇談会の実施：従来通りの 3分館体制は困難との意見 

  

３．方向性の決定 

現状や課題から方向性の決定 

  ・2023年 2月 「庄内さくら学園公民分館設立準備委員会」の立ち上げ 

 

４．新公民分館設立に向けて 

  ・各校区から 2 名、各公民分館長、庄内公民館長 10 名で「3 分館合同行事実行委員

会」を立ち上げ 

 

５．さくらまつり「夏」、「ショコラフェスタ２０２３」 

・3公民分館合同での行事開催。8月、11月 

   

６．これからの公民分館に求められるものとは 

   今後の公民分館に期待される役割について考察 

 

７．（仮称）庄内さくら公民分館の目指す姿 

   背景から考える活動内容（案） 

 


